

REVUE DE PRESSE



FONDATION
COEUR DE
MÈRE
(Muriel Blanche)



AGIR QUAND IL EST ENCORE TEMPS...

2 février 2023

POEPLÉ: Muriel Blanche soutient les mères rurales via « Cœur de mère »



PEOPLE : Muriel Blanche soutient les mères rurales via "Cœur de mère".

Outre son talent d'actrice, **Leumeni Kamcheu Muriel** plus connue sous le nom de **Muriel Blanche** a lancé hier 1^{er} février 2023 les hostilités liées à la mise sur pieds de la batterie d'action de sa fondation « **Cœur de mère** » pour les prochains mois.

Annoncée en grand pompe comme invitée du 19h50 sur **Canal 2 international**, la star du 7eme art qui a crevé les écrans lors de la diffusion des trois saisons de la série « **Madame Monsieur** » a présenté « Cœur de mère », une fondation qui existe depuis 6 ans dont elle est à la tête depuis janvier 2023.

[Lire l'article complet en ligne](#)

13 janvier 2023

Muriel Blanche nouvelle présidente de la fondation « Coeur de mère »



Muriel Blanche va désormais occuper le poste de présidente de son association « coeur de mère ». Elle en a fait l'annonce à travers un communiqué de presse.

Muriel Blanche n'était jusqu'alors que Fondatrice de l'association coeur de mère. Mais elle migre vers le poste de présidente après la démission de la précédente présidente. « Mes braves, j'ai l'honneur de vous annoncer ma prise de fonction comme **Présidente de la** Fondation COEUR De MERE. C'est une lourde responsabilité, mais surtout une merveilleuse aventure humaine que je sais, comme d'habitude, pouvoir mener avec votre appui » a-t-elle écrit à l'endroit de ses abonnés.

De plus, elle annonce dès lors les nouvelles orientations de cette association créée par sa famille (elle et ses soeurs). Les détails sont dans le communiqué:

« Pour la reprise effective des activités après 2 ans de suspension, la Fondation Cœur de Mère annonce un grand changement : La productrice – actrice et entrepreneure, **Muriel Blanche, initialement membre fondatrice, devient Présidente du Conseil d'Administration.**

[Lire l'article complet en ligne](#)



31 janvier 2023

Muriel Blanche nouvelle présidente de la fondation « coeur de mère »



Muriel Blanche va désormais occuper le poste de présidente de son association « coeur de mère ». Elle en a fait l'annonce à travers un communiqué de presse.

Muriel Blanche n'était jusqu'alors que Fondatrice de l'association coeur de mère. Mais elle migre vers le poste de présidente après la démission de la précédente présidente. « Mes braves, j'ai l'honneur de vous annoncer ma prise de fonction comme **Présidente de la** Fondation COEUR De MERE. C'est une lourde responsabilité, mais surtout une merveilleuse aventure humaine que je sais, comme d'habitude, pouvoir mener avec votre appui » a-t-elle écrit à l'endroit de ses abonnés.

De plus, elle annonce dès lors les nouvelles orientations de cette association créée par sa famille (elle et ses soeurs). Les détails sont dans le communiqué:

[Lire l'article complet en ligne](#)

13 janvier 2023

Muriel Blanche nouvelle présidente de la fondation « coeur de mère »



Muriel Blanche va désormais occuper le poste de présidente de son association « coeur de mère ». Elle en a fait l'annonce à travers un communiqué de presse.

Muriel Blanche n'était jusqu'alors que Fondatrice de l'association coeur de mère. Mais elle migre vers le poste de présidente après la démission de la précédente présidente. « Mes braves, j'ai l'honneur de vous annoncer ma prise de fonction comme **Présidente de la** Fondation COEUR De MERE. C'est une lourde responsabilité, mais surtout une merveilleuse aventure humaine que je sais, comme d'habitude, pouvoir mener avec votre appui » a-t-elle écrit à l'endroit de ses abonnés.

De plus, elle annonce dès lors les nouvelles orientations de cette association créée par sa famille (elle et ses soeurs). Les détails sont dans le communiqué:

[Lire l'article complet en ligne](#)



[Lire l'article en ligne](#)

01 octobre 2017

FONDATION CŒUR DE MÈRE : AGIR LORSQU'IL EST ENCORE TEMPS



**FONDATION
COEUR DE
MÈRE**

(MAMAN DELPHINE SIEWE)



Beaucoup de personnes ne savent pas le pouvoir/la capacité qu'elles ont de pouvoir impacter dans la vie des autres. Généralement, nous pensons que pour aider autrui il faut être millionnaire ou avoir résolu tous ses propres problèmes, sauf que l'ampleur de nos soucis et celle des autres n'est pas toujours pareille. De plus, l'amour d'une mère est quelque chose de grandiose et parfois même difficile à décrire. Il n'est donc pas surprenant qu'une maman se tue à la tâche pour la survie et le confort de sa progéniture. Sauf que parfois, on oublie qu'elle est humaine et qu'elle a besoin qu'on prenne soin d'elle même si elle ne le demande pas. Nombreuses sont ces mamans célibataires, veuves, divorcées ou simplement abandonnées qui élèvent toutes seules leurs enfants. Cela parfois dans une précarité résonnante. C'est ainsi que la fondation "coeur de mère" a été mise sur pieds avec pour priorité de soutenir ces mamans défavorisées dans les zones rurales du Cameroun en particulier.

[Lire l'article complet en ligne](#)



01 février 2023

EMISSION : Journal télévisé avec Muriel Blanche
JOURNALISTE : Alain Kanga

[Regarder l'interview ici](#)



08 mars 2018

EMISSION : Journal télévisé
PRESENTATEUR : Julio Trésor Tanon

[Regarder le reportage ici](#)



19 septembre 2017

EMISSION : Journal télévisé
PRESENTATEUR : Aimée Catherine Moukouri

[Regarder le reportage ici](#)



Juin 2017

EMISSION : Documentaire
PRESENTATEUR : Julio Trésor Tanon

[Regarder le documentaire ici](#)



29 Mai 2017

EMISSION : Journal télévisé
PRESENTATEUR : Junior Haussin / JT Tanon

[Regarder le reportage ici](#)

SPOT BACK TO SCHOOL 2017

[Regarder le spot ici](#)